
REQUERIMENTO 05/2025 
 
 

Assunto: Requer informações sobre o motivo do atraso para início das reuniões da 
terceira idade, já que historicamente as reuniões se iniciam no começo de fevereiro. 
 

Autor: Bruno Ricardo Fernandes Ribeiro – Vereador. 

Requerido: Paulo César Dias Pinheiro – Prefeito Municipal. 

 
 
O Vereador que este subscreve, nos termos do Regimento Interno desta Casa, vem 
requerer ao Prefeito Municipal informações sobre o motivo do atraso para início das 
reuniões da terceira idade, já que historicamente as reuniões se iniciam no começo 
de fevereiro. 
 

 

JUSTIFICATIVA 
 

 

Tem o presente a finalidade de requerer ao Prefeito Municipal que seja informado 

sobre o motivo do atraso para início das reuniões da terceira idade, já que 

historicamente as reuniões se iniciam no começo de fevereiro. 

  

O presente requerimento visa garantir o cumprimento do exercício constitucional de 

fiscalização, por parte desse vereador, no sentido de prestar contas à população do 

Município de Novais, mediante fiscalização dos atos do Poder Executivo. 

 

 

Câmara Municipal de Novais, 14 de março de 2025. 
  

 

 

 

BRUNO RICARDO FERNANDES RIBEIRO                                                                              
Vereador 

 

 

 

 

 

 


